



## Nota Aclaratoria

El programa Fuerza Honduras en Atima Inicio el proceso de organización, cotizaciones, selección de personal, adecuación de infraestructura desde el 1 de agosto del 2020 después de múltiples dificultades ocasionadas a lo interno de la corporación municipal por la dificultad de realizar sesiones debido a la falta de algunos regidores que impidieron tener el quorum y que permitieran hacer ampliación presupuestaria para estos fondos.

El proceso operativo del Programa Fuerza Honduras inicia el día 18 de Agosto abriendo sus puertas a la población con atención en materia de Covid 19 así como patologías comunes y endémicas del momento.



  
Roberto Castellanos  
Coordinador de Programa Fuerza Honduras